

#DSSQ

Am Freitag, den 2.10., auf die Straße:

„DIE NAZIS KOMMEN,
WIR STELLEN UNS QUER!“

Heute Abend laufen Rassisten und Islamfeinde über die Kölnerstraße!

In Düsseldorf ist kein Platz für Rassismus!

Da die Rassisten und Neonazis von Dügida dank unserer angemeldeten Proteste am Freitag, den 2.10., nicht vor den HBF können, haben sie ihren Auftakt zum Worringer-Platz, 19 Uhr, verlegt. Sie wollen auf der Kölner Straße in Richtung des Oberbilker Marktes marschieren. Wir rufen weiterhin dazu auf, sich **UM** 18 Uhr am HBF zu treffen und dann mit unserer angemeldeten Menschenkette den Protest zum

Worringer Platz zu tragen. Zusätzlich rufen wir zu Protest und Widerstand entlang der Route und am Oberbilker Markt auf.

Kein Fußbreit den Rassisten und Faschisten!



Wenn Sie sich über unser Bündnis „Düsseldorf stellt sich quer - Kein Fußbreit dem Rassismus“ und über die aktuellen Aktionen informieren möchten, besuchen Sie uns doch einfach auf Facebook oder unserer Internetseite oder bei Twitter: #dssq #nodügida

<http://www.duesseldorf-stellt-sich-quer.de>